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去世两年多，医药费没报销完
部分退休教师医药费报销难，北园街道办承诺会尽快解决
本报记者 尹明亮 赵伟 实习生 王永军

本报2月28日讯(记者
李钢 通讯员 王晓

娜) 28日，市中区卫生局
组织医护人员走进十六里
河街道办事处吴家村开展
新农合下乡义诊活动。

28日一大早，市中区
卫生局组织市中区人民
医院、疾控中心等4家直
属机构的医护人员，来

到十六里河街道办事处
吴家村开展义诊活动。
整个活动持续近 4 个小
时，在宣传新农合的同
时，还组织医疗专家开
展了义诊活动，解答了
农民咨询的医疗问题，
宣传了食品卫生安全、
慢病防治和儿保妇保疾
病的早期预防知识。

本报2月28日讯(实习
生 谢伟伟 记者 林媛
媛 ) 2 8日，历下区首批
300个公益岗位开始接受
报名。当天共有366人前来
报名参加考试。

此次公益岗招聘主要
面对具有全日制大专以上
学历、历下区常住户籍(驻
区高校集体户口除外)的
普通高校毕业生，却吸引
来一名日本留学归来的海
归和12名研究生。

“我是日本长崎国际
大学国际观光专业的。”前
来报名的小汤告诉记者，
回国后她也参加过几次大
型招聘会，但是因为专业
不太对口都没遇见合适的
工作。“这次我报的是社区
公共服务岗位。”小汤告诉
记者。

历下区人力资源与社
会保障局局长贾龙表示，
没想到此次能有这么多高
学历人才报名。

28日，一个公务员考试培训班正在上课。据工作人
员介绍，随着公务员考试的临近，公务员考试培训的行
情也越来越火。“去年每个班也就四五十人，而今年每班
能达到八九十人，甚至达到一百多人。”

本报记者 蔡旭超 摄

时隔五年了，医药

费还没报下来，对北园

街道办事处的部分退休

教师来说，2007年前九个

月的医药费报销成了大

难题。2007年10月份，当

时的北园街道教办撤

销，部分学校合并，但从

当年1月到9月，本应由

北园街道报销的医药费

却一直拖到现在还没报

销完。

人已去世两年多

医药费还没报下来

27日，家住舜山园小区
的洪女士向本报打来电话
反映，她老伴儿马维民2007
年的医药费本应在北园街
道办事处报销，可至今还有
3900元没有音信。

床头摆着制氧机，柜子
上放着成堆的药物，由于77
岁的老伴儿患有肺气肿，洪
女士只能随时在身边照顾。

“退休前，他在当时的北园
镇教委上班，退休后医药费
也一直正常报销，但从2007
年1 0月开始，北园教办撤
销，以后的医药费报销也转

到区里，1月份到9月份的还
归办事处报销。”谈起来，洪
女士显得有些无奈，“之后
的医药费也都正常报销，唯
独这9个月的医药费却至今
报不完。”

洪女士告诉记者，她自
己是北园边庄小学的退休
老师，“当年在职、退休的教
师人数不少，大都存在医药
费没报销的问题，后来先后
两次给报销了一部分，但还
有不少人被拖欠，几个认识
的老伙计都或多或少还有
一些医药费没报销。”

“老伴儿2009年去世了，
2007年的医药费现在还没
报。”明湖中学退休教师李敬
贤告诉记者，他的老伴儿张

砚美原是标山小学的退休教
师，也归北园街办负责，但直
到2009年去世，医药费也没
报完，现在还有1300元没报。

“钱不算多，但想起这事来，
心里就堵得慌。”

找一次给报一点

一拖就拖近五年

“找办事处，找教育局，
打各种监督电话，每次都是
只报一部分。2009年9月，老
伴的医药费一次报销了一
万元，从那以后就再没音信
了。”洪女士告诉记者，2011
年春节前，他们又给市长热
线打电话、发短信，春节之
后，办事处再次给报销了一

部分，“我的医药费当时就
报完了，但老伴儿的还是只
报了一半。”

今年1月，洪女士再次
给相关部门打去电话，但此
次得到的回复却让她有些
意外，“办事处的回复是财
政所没有收到我们的报销
单据申请，让我们找当年镇
教委的会计张玲，可2007年
的时候，我们的单据就已经
上交了。”

27日，记者联系到如今
已是明湖中学会计的张玲，
张玲告诉记者，当年转制并
校，她就不在北园街道上班
了，而当时未报销医药费的
具体统计资料已经移交封
存起来了。

公考培训“火”起来

市中区医护人员

开展新农合下乡义诊

历下社区公益岗

吸引海归来报名

时隔五年，医药费报销
到底卡在了哪儿？还有多少
人的医药报销费被拖欠？是
什么原因？是否该由北园街
道负责这部分费用？记者来
到天桥区北园街道办事处
了解相关情况。

“随着教办撤销，学校
合并，当时在职、退休的教
师以及教办工作人员人事
关系也都随之划归区教育
局，并分流到了各个学校。”

北园街道办事处一位负责
人告诉记者，其实街道办事
处目前并不掌握具体的人
员信息。

至于所拖欠三个季度
的医药报销费，这位负责
人表示，由于最初涉及资
金较多，办事处无法一次
性支付，但是几年来办事
处 也 一 直 在 筹 资 分 批 解
决，“每次街道办事处都要
把 筹 集 的 资 金 转 到 教 育

局，并由教育局代发，其实
如今所欠的医药费只剩一
小部分了，目前总共还欠10

万元左右。”
“由于办事处工作人员

已数次更换，对当时一些具
体情况也不是很了解了，但
办事处一定会尽快核实相
关人员的信息，争取近期筹
集资金，一定把所拖欠的医
药报销费尽快清了。”该负
责人向记者承诺道。

办事处说法>>

争取尽快筹集资金

报销拖欠的医药费

洪女士向记者展示讨
要医药费报销时发给市长
热线的短信。

本报记者 赵伟 摄
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